

ses importants travaux. Le conseil accepta avec regret la démission de ce membre distingué qui s'était acquitté avec tant de modestie de cette haute fonction. Jusqu'au moment où il a été victime d'un pénible accident qui a failli lui être fatal, M. Taché assistait régulièrement aux séances hebdomadaires, aimant à se confondre avec les simples artisans, se faisant l'avocat du pauvre, plaidant toujours avec succès à la conférence la cause de celui qui gémit dans l'indigence.

Depuis la fondation de la conférence de Notre Dame de Bon Secours à Ottawa, de 1863 à 1883, pendant une période de vingt ans cette conférence a recueilli la somme de \$9,283.19. Elle a secouru pendant ce laps de temps 800 familles, comprenant environ 4,200 personnes. Elle s'est occupée spécialement à visiter les pauvres et à leur porter des secours à domicile. Elle a encore pris soin des infirmes, des malades et des vieillards. Elle a fourni aux frais de sépulture d'un grand nombre de pauvres. L'œuvre du Patronage a été suspendue pour un temps, mais on paraît vouloir cette année faire plus d'efforts que jamais pour faire jouir de ce bienfait un certain nombre d'enfants. Pendant la crise financière de 1875 à 1880 une cuisine des pauvres, administrée par les dévouées Sœurs de la Charité, avec les moyens fournis par la conférence, a donné des aliments à plus de 148 familles ayant un personnel de 716 membres. Depuis quelques années le vestiaire des pauvres est passé, des mains de la conférence, aux mains des Dames de la Société Ste-Elizabeth, qui sont mieux en mesure de subvenir aux besoins de ce genre que les membres de nos conférences.

La conférence de Notre-Dame de Hull a été fondée le 14 novembre 1869 et a été agréée au Conseil Général en janvier 1878. Hull, ville manufacturière, a subi plus d'une épreuve depuis la fondation de la conférence. Elle a été visitée comme les autres villes par la crise financière, et ce qui est pis encore par un terrible incendie, qui détruisit il y a trois ans les trois quarts de la ville. Les membres de cette conférence ont dû se multiplier pour faire face à tant d'épreuves. Aussi voyons-nous, que grâce au zèle des membres de la conférence, le bien s'est fait sur une grande échelle, et que la charité n'a pas fait défaut. Depuis sa fondation, la Con-